

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah Subhanahu wa Ta'ala yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing yang telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Bapak Drs. Bahrudin, M.Pd. sebagai dosen pembimbing I dan Ibu Dr. Wuryani, M.Pd. selaku dosen pembimbing II yang telah banyak meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini.

Kedua, kepada Ibu Dr. Indina Tarjiah, M. Pd. Selaku koordinator program studi pendidikan khusus yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melakukan penelitian di lapangan. Peneliti juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M. Si. dan Bapak Dr. Adnan Sutisna, M. Pd. Selaku dekan dan wakil dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta yang telah mendukung peneliti dalam perizinan melakukan penelitian dan penyusunan skripsi ini.

Ketiga, kepada seluruh jajaran dosen dan staf Program Studi Pendidikan Khusus yang telah membimbing, memberikan berbagai ilmu dan membantu proses administrasi selama peneliti melakukan perkuliahan dan penelitian.

Keempat, kepada pihak sekolah SDIT Al-Izzah, Bekasi dan keluarga peserta didik yang telah memberikan izin dan bekerja sama dalam penelitian.

Selanjutnya kepada rekan-rekan mahasiswa yang telah meluangkan waktu untuk mendiskusikan hal-hal terkait skripsi ini. Dan lebih khususnya lagi kepada orangtua peneliti tercinta serta saudara-saudara, yang dengan penuh kesabaran telah mendo'akan dan mendukung peneliti untuk menyelesaikan studi.

Peneliti memahami sepenuhnya bahwa skripsi ini tidak luput dari kesalahan. Untuk itu, kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan demi perbaikan di masa mendatang. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak yang membaca. Termakasih.

Bekasi, Januari 2019
Peneliti,

Umniati Nibras Imani